

BULLETIN

BULLETIN DES RÉUNIONS AU PALAIS DES NATIONS À GENÈVE



No. 10,194

BULLETIN OF MEETINGS AT THE PALAIS DES NATIONS IN GENEVA

Ce Bulletin n'est pas un document officiel

This Bulletin is not an official document

lundi, 27 novembre 2006

BWC

Convention sur l'interdiction de la mise au point, de la fabrication et du stockage des armes bactériologiques (biologiques) ou à toxines et sur leur destruction, 6ème Conférence (20 novembre - 8 décembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

XVIII

priv.

CEE

Comité des politiques de l'environnement, Groupe de travail spécial de la surveillance de l'environnement (27 novembre - 29 novembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

VII

priv.

CNUCED

Commission des entreprises, de la facilitation du commerce et du développement, Réunion d'experts sur le renforcement des compétences dans les pays en développement: formation, création de réseaux et TIC (27 novembre - 28 novembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

XXVI

priv.

DAD

Groupe d'experts gouvernementaux chargé d'examiner de nouvelles mesures à prendre pour renforcer la coopération internationale en vue de prévenir, combattre et éliminer le courtage illicite des armes légères (27 novembre - 1 décembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

V

priv.

HCDH

Conseil des droits de l'homme, 2ème session (reprise) (27 novembre - 28 novembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

AH

publ.

Groupe de travail pré-session du Comité des droits économiques, sociaux et culturels, 38ème session (27 novembre - 1 décembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

PW
gr

priv.

Groupe de travail sur les disparitions forcées ou involontaires, 80ème session (20 novembre - 1 décembre)

10:00/13:00
15:00/18:00

XXIII

publ.

Monday, 27 November 2006

BWC

Convention on the Prohibition of the Development, Production and Stockpiling of Bacteriological (Biological) and Toxin Weapons and on Their Destruction, 6th Review Conference (20 November - 8 December)

ECE

Committee on Environmental Policy, Ad Hoc Working Group on Environmental Monitoring and Assessment (27 November - 29 November)

UNCTAD

Commission on Enterprise, Business Facilitation and Development, Ad-Hoc Expert Meeting on Building Skills in Developing Countries: Training, Networking and ICTs (27 November - 28 November)

DDA

Group of Governmental Experts to consider further steps to enhance international cooperation in preventing, combating and eradicating illicit brokering in SALW (27 November - 1 December)

OHCHR

Human Rights Council, 2nd Session (resumed) (27 November - 28 November)

Pre-Sessional Working Group of the Committee on Economic, Social and Cultural Rights, 38th session (27 November - 1 December)

Working Group on Enforced and Involuntary Disappearances, 80th session (20 November - 1 December)

Les réunions à insérer dans le Bulletin doivent parvenir au Service de Conférence, Palais des Nations (interne 73682) au plus tard à 18h00, le jour ouvrable précédant leur parution.

Meetings for insertion in the Bulletin should be addressed to Conference Service, Palais des Nations (extension 73682) at 6 p.m. at the latest on the working day preceding their publication.

* Cette réunion est sujette à confirmation par le secrétariat organique.

* This meeting is subject to confirmation by the substantive secretariat.

11/27/2006